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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена проектированию ТЭЦ для обеспечения тепловой и электрической энергией производственного предприятия. В данном исследовании решались следующие задачи: 1. Изучение документации по подбору оборудования ТЭЦ их размещению и анализ тепловых и электрических нагрузок на потребителя. 2. Подбор основного оборудования исходя из требуемых нагрузок, его мощность и количество. 3. Разработка тепловой схемы и подбор вспомогательного оборудования. 4. Размещение основного оборудования в главном корпусе ТЭЦ. 5. Размещение тепловых сетей и системы обратного водоснабжения на генеральный план предприятия. Спроектированная ТЭЦ предназначена для снабжения тепловой и электрической энергией кореновского сахарного завода ОАО «Кореновсксахар». Были проанализированы технологические нужды предприятия, нужды на отопление, вентиляцию и горячее водоснабжение. Исходя из температуры окружающей среды и длительности отопительного периода был построен температурный график систем отопления. На основе этих данных было подобрано основное оборудование ТЭЦ. Была разработана тепловая схема, на основе которой было подобрано вспомогательное оборудование. Исходя из размеров оборудования и местоположения завода, были выбраны расположение главного корпуса ТЭЦ и вспомогательных сооружений. Проложены тепловые сети и система обратного водоснабжения. Результат работы – рабочая ТЭЦ, удовлетворяющая нагрузкам потребителя.
        

        
          This work is dedicated to the design of a power plant to provide thermal and electrical energy to a production facility. The following tasks were addressed in this research: 1.Study of documentation for selecting power plant equipment, their placement, and analysis of thermal and electrical loads on the consumer. 2.Selection of main equipment based on the required loads, its power, and quantity. 3.Development of a thermal scheme and selection of auxiliary equipment. 4.Placement of main equipment in the main building of the power plant. 5.Placement of thermal networks and a reverse water supply system on the general plan of the enterprise. The designed power plant is intended to supply thermal and electrical energy to the Korenovsk Sugar Plant, a subsidiary of OJSC "Korenovsaksahar". The technological needs of the enterprise, as well as the requirements for heating, ventilation, and hot water supply, were analyzed. Based on the ambient temperature and the duration of the heating period, a temperature chart for the heating systems was constructed. The main equipment for the power plant was selected based on these data. A thermal scheme was developed, and auxiliary equipment was selected accordingly. Taking into account the size of the equipment and the location of the plant, the placement of the main power plant building and auxiliary structures was determined. Thermal networks and a reverse water supply system were laid out. The result of the work is a functional power plant that meets the consumers load requirements.
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